

Gobierno Regional lanza FNDR 2026 con

Organizaciones y personas beneficiadas con fondos del Gobierno Regional realizaron demostraciones de judo, tenis mesa, esgrima, canto y baile típicos, entre otros, en la Plaza de Armas de Coyhaique.

Con una alta convocatoria en la Plaza de Armas y en el marco de la celebración del primer año de la administración del gobernador regional de Aysén Marcelo Santana Vargas, se realizó el lanzamiento del Fondo de Vinculación con la Comunidad 2026 del Gobierno Regional y su Consejo, denominado este año “Aysén Crece en Comunidad”, iniciativa que busca fortalecer el desarrollo social y comunitario en toda la región.

El gobernador regional de Aysén, Marcelo Santana, destacó que este año el fondo contempla dos hitos relevantes. “Tenemos dos actividades super importantes. La primera es mostrar cuáles van a ser las ca-

racterísticas del Fondo de Vinculación con la Comunidad, que este año hemos denominado Aysén Crece en Comunidad y que, desde este mes de febrero, va a estar disponible para distintas organizaciones. El segundo aspecto es que este fondo contará, en una primera etapa, con un concurso especial para personas mayores y personas con discapacidad, porque queremos atender justamente a ese público”, señaló.

La autoridad regional explicó que posteriormente, durante el mes de marzo, se abrirá una convocatoria general para todas las organizaciones sociales, esperando una alta participación similar a la del año anterior. “El año pasado logramos financiar cerca de 400 proyectos, con una inversión superior a los 5.000 millones de pesos del Fondo Nacional de Desarrollo Regional, lo que demuestra el impacto positivo de este instrumento en las comunidades de Aysén”, agregó el gobernador, invitando además a la ciudadanía a informarse a través de las plataformas digitales del Gobierno Regional, los consejeros regionales y las oficinas del GORE.

La actividad se realizó entre 15:00 y 18:00 horas el jueves 30 de enero con diversas presentaciones, tales como el canto

de la Fundación Chucao y el baile del Conjunto Folclórico Baquedano, deportistas de Esgrima, del Club de Judo Marcelo Eastman y de Karate Shotokan, la agrupación de adultos mayores del Hospital Regional con su muestra de Tai Chi, la innovación de los niños del Taller de Robótica de la Escuela Víctor Domingo Silva, la experiencia visitando glaciares de Cicleayque y la proyección internacional de los tenimistas del Colegio Alianza Austral.

La consejera regional Marisol Martínez, miembro de la Comisión de Desarrollo Social, Cultural y Deportivo del Consejo Regional, valoró la masiva participación de organizaciones en la actividad. “Estamos muy felices de ver la gran cantidad de gente que ha llegado hoy a la Plaza de Armas a conocer y mostrar los distintos proyectos adjudicados. Hemos visto iniciativas de niños, personas mayores, deportistas, actividades educativas como la Escuela Víctor Domingo Silva con su laboratorio, clubes de ciclismo y muchas otras. Esto demuestra que este fondo permite desarrollar todo tipo de actividades para las organizaciones sociales que cumplen los requisitos”, indicó, extendiendo la invitación a postular al proceso 2026.

